
 
 
 
 

 
 
Michel SAUGET, président de la ligue de natation du Centre Val de Loire a convoqué les 
présidents de clubs de natation à une assemblée générale ordinaire puis élective le 
samedi 12 octobre 2024. Elle s’est tenue au NOVOTEL Demeures de Campagne Orléans 
Chemins de Sologne (45). 
 
La liste nominative des présidents de club présents est jointe en annexe du présent 
compte rendu. 
 
 

ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE 
Après vérification des pouvoirs en présence de la commission de surveillance des 
opérations électorales (44 clubs sont représentés sur 52 soit 11123 voix), le Président, 
Michel SAUGET, ouvre la séance de l’assemblée générale à 14h30. 
 
L’ordre du jour de l’assemblée générale ordinaire a été le suivant : 

• ALLOCUTION D’OUVERTURE DU PRESIDENT 
• PRESENTATION DES MODALITES DE VOTE 
• ADOPTION DU PROCES VERBAL DE LA DERNIERE ASSEMBLEE 
• ADOPTION DES DECISIONS DES BUREAUX ET COMITES DE DIRECTION 
• ADOPTION DU RAPPORT MORAL 
• PRESENTATION DES RAPPORTS SPORTIFS DES DISCIPLINES 
• COMPTE RENDU D’ACTIVITE DE L’ERFAN 
• AMELIORATION DE L’APPLICATION SWIM’O 
• PRESENTATION ET ADOPTION DES COMPTES FINANCIERS DE LA SAISON 2023/2024 
• PRESENTATION DU BUDGET PREVISIONNEL DE L'EXERCICE 2024/2025 
• INTERVENTION DES PERSONNALITES PRESENTES 
• QUESTIONS DIVERSES 
• REMISE DES RECOMPENSES HONORIFIQUES 
• REMISE DES RECOMPENSES AUX SPORTIFS 
• DESIGNATION DES LIEUX ET DATES DES PROCHAINES AG 

L’ordre du jour de l’assemblée générale élective a été le suivant : 
• ELECTION DU COMITE DIRECTEUR 
• PROCLAMATION DES RESULTATS DU 1ER TOUR DES ELECTIONS 
• EVENTUEL SECOND TOUR 
• REUNION DU COMITE DIRECTEUR NOUVELLEMENT ELU 
• PRESENTATION DU CANDIDAT A LA PRESIDENCE 
• ELECTION DU CANDIDAT 
• ELECTION DES DELEGUES AUX AG FEDERALES 
• DESIGNATION DES VERIFICATEURS AUX COMPTES  
 

Un document SPECIAL AG 2024 et un document présentant le bilan financier sont 
joints au présent compte rendu qui ont servi de support à l’AG. Ils sont consultables 
sur le site de la ligue. 
 
  

LIGUE DE NATATION DU CENTRE VAL DE LOIRE 
ASSEMBLÉE  GÉNÉRALE 

ORDINAIRE ET ELECTIVE 
SAMEDI 12 OCTOBRE 2024 

 



ALLOCUTION D’OUVERTURE DU PRESIDENT 
Le président débute l’assemblée générale en regrettant l’absence du président de la 
FFN, du président du conseil régional et d’un représentant de l’état. Ils ont tous été 
invités sans réponse de leur part. 
Le président du comité régional olympique et sportif du CENTRE VAL DE LOIRE Jean-
Louis DESNOUES est présent. 
On retiendra de l’allocution sa vive émotion en annonçant sa dernière assemblée 
générale après 8 mandats à la tête de la ligue. Il est longuement applaudi. Voir annexe. 
 
PRESENTATION DES MODALITES DE VOTE 
La société retenue pour organiser le vote électronique présente les modalités 
d’utilisation du boitier remis à l’entrée. 

 
 
ADOPTION DU PROCES VERBAL DE LA DERNIERE ASSEMBLEE 
Le procès-verbal de la précédente assemblée (consultable sur le site de la ligue) est 
approuvé à la majorité des voix, soit 10736 voix pour et 387 abstentions. 
 
ADOPTION DES DECISIONS DES BUREAUX ET COMITES DE DIRECTION  
Tous les PV des réunions du bureau et du comité directeur sont sur le site de la ligue. 
Ils sont tous approuvés à la majorité des voix, soit 10426 voix pour, 221 voix contre et 
476 abstentions. 
 
ADOPTION DU RAPPORT MORAL 
Le rapport moral est approuvé à la majorité des voix, soit 10647 voix pour et 476 
abstentions. 
 
PRESENTATION DES RAPPORTS SPORTIFS DES DISCIPLINES ET COMPTE 
RENDU D’ACTIVITE DE L’ERFAN 
Tous ces rapports et compte rendus sont dans le spécial assemblée présents sur le site 
de la ligue. Ils n’ont fait l’objet d’aucune remarque. 
 
ALLOCUTION DU PRESIDENT DU CROS 
Jean Louis DESNOUES, président du CROS CENTRE VAL DE LOIRE, prend la parole 
et note l’absence des représentants de l’état, de la région et de la FFN. Il revient sur 
les jeux olympiques et paralympiques de PARIS 2024 qui furent remarquables tant que 
sur le plan sportif et que sur le plan de l’organisation. 
  



Il regrette que le budget sport de l’état se verra amputer de 25%. 
Un effort important est mené sur l’héritage de ces jeux et une enquête est en cours 
pour identifier les éventuelles difficultés rencontrées dans l’accueil des jeunes. 
 
AMELIORATION DE L’APPLICATION SWIM’O 
Pour présenter l’amélioration de l’application SWIM’O, une courte vidéo réalisée par 
Cédric est diffusée aux personnes présentes à l’AG. Elle sera visible prochainement sur 
le site de la ligue. 
Olivier DUPAS indique qu’une stagiaire a réalisé ces évolutions sous la direction de 
David FERDOILLE qu’il remercie vivement. 
La mise en production est reportée à la fin du mois d’octobre 2024. 
 
PRESENTATION ET ADOPTION DES COMPTES FINANCIERS DE LA SAISON 
2023/2024 
Les comptes financiers sont détaillés dans le spécial assemblée FINANCES. Ils 
présentent un résultat excédentaire de 15 594,98€ sur l’exercice. 
Le trésorier indique que la trésorerie, si elle peut paraitre élevée, est juste suffisante 
pour le fonctionnement financier de la ligue. 
 
Il est fait lecture du rapport des contrôleurs aux comptes par Monsieur Jean-Claude 
GASNIER. 
 
Les comptes sont soumis au vote de l’assemblée qui les adopte à la majorité des voix, 
soit 10117 voix pour, 165 voix contre et 841 abstentions. 
Il est donné quitus au comité directeur pour sa gestion financière de la saison 
2023/2024 à la majorité des voix soit 10397 voix pour et 726 abstentions. 
 
L’assemblée générale décide, à la majorité des voix (10318 pour et 805 abstentions), 
d’affecter le résultat positif au report à nouveau. 
 
PRESENTATION DU BUDGET PREVISIONNEL DE L'EXERCICE 2024/2025 
Le trésorier indique que les tarifs proposés subissent une très légère hausse en dehors 
de la pénalité pour défaut d’arbitrage qui elle est doublée (200 à 400 euros). Sur cette 
base, un budget prévisionnel 2024/2025 a été établi, il est joint au spécial finances. 
Il est procédé au vote des tarifs qui sont acceptés à la majorité des voix, soit 7718 
voix pour, 1094 voix contre et 2311 abstentions. 
 
QUESTIONS DIVERSES 
Pas de questions diverses. 
 
REMISE DES RECOMPENSES HONORIFIQUES 
REMISE DES RECOMPENSES AUX SPORTIFS 
Le président procède à la remise des récompenses fédérales honorifiques 2023 aux 
bénévoles de la ligue puis aux nageurs et nageuses performants. 
 
Une coupe est remise à l’entente ORLEANS/SARAN, champion régional 2023/2024. 



 
DESIGNATION DES LIEUX ET DATES DES PROCHAINES AG 
La prochaine assemblée générale ordinaire aura lieu le samedi 11 octobre 2025 au 
NOVOTEL SUD d’Orléans. 
 
ASSEMBLEE GENERALE ELECTIVE 

ELECTION DU COMITE DIRECTEUR 

Il est procédé à la présentation de chaque candidat présent dans l’ordre alphabétique 
à partir de la lettre « I » tirée au sort : 

•Patricia LAURENT •Christophe LE BRIS •Dominique LEFEBURE 

•Evelyne LEFEBURE •Caroline LEFRANC •François MARTIN 

•Chrystel MEAR-BRENAUT •Céline PAGE-SABOURIN •Michèle ROUILLY 

•Philippe ROUSSEAU •Dominique SEDILLEAU •Éric THUILLIER 

•Yves VINZENT •Nathalie BOULAY •Christophe CLEUZIOU 

•Serge COHEN •Cédric COLLIGNON •Olivier DUPAS 

•Karine FRANCOIS •Patrick GASTOU •Olivier GAULT 

•Aline GRUEL   

 

PROCLAMATION DES RESULTATS DU 1ER TOUR DES ELECTIONS 

Il est procédé au vote et le résulta est donné dans le tableau suivant : 

 

Tous les candidats sont élus à la majorité des voix.  



REUNION DU COMITE DIRECTEUR NOUVELLEMENT ELU  
PRESENTATION DU CANDIDAT A LA PRESIDENCE 
ELECTION DU CANDIDAT 
Après réunion du comité directeur nouvellement élu, ce dernier propose la candidature 
d’Olivier DUPAS à la présidence de la ligue de natation du CENTRE VAL DE LOIRE. 

Il est élu à la majorité des voix de l’assemblée générale, soit 9823 voix pour, 398 voix 
contre et 568 abstentions. 

Olivier DUPAS, nouveau président, annonce que le poste de secrétaire général sera tenu 
par Dominique LEFEBURE, celui de trésorier général par Philippe ROUSSEAU et celui 
de vice-président délégué par Patrick GASTOU. Il annonce également que Michel 
SAUGET est nommé président d’honneur de la ligue. 

Le comité directeur confirme la délégation de signature et le suivi de toutes les 
affaires financières (recettes, dépenses, demandes de subventions) au président et au 
trésorier. 

 

ELECTION DES DELEGUES AUX AG FEDERALES 

Il revient à l’assemblée générale d’élire les délégués de la ligue aux AG FFN.  

Le président soumet au vote la liste suivante : 

1er délégué : Olivier DUPAS Suppléant 1 : Caroline LEFRANC 

2ème délégué : Patrick GASTOU Suppléant 2 : Céline PAGE-SABOURIN 

3ème délégué : Philippe ROUSSEAU Suppléant 3 : Christophe LEBRIS 

 

Cette proposition est approuvée à la majorité des voix, soit 10602 voix pour, 98 voix 
contre et 89 abstentions. 

Il est précisé que Dominique LEFEBURE sera le délégué des départements aux AG FFN 
avec pour suppléant Wilfried GRUEL. 

 

DESIGNATION DES VERIFICATEURS AUX COMPTES  

Jean Claude GASNIER et Carole CAMPREDON sont reconduits pour un an aux postes 
de contrôleur aux comptes. 

  



 
LISTE DES CLUBS REPRESENTÉS 

 
 
 
CHER 

- AC BOURGES : Yves VINCENT 
- AN VIERZON : Christian BIRAT 
- CNM SAINT GERMAIN : David FERDOILLE 
- CN SAINT FLORENT : Myriam LAFABREGUE 
- ES AUBIGNY : Carole GOUET (pouvoir) 

 
 
EURE ET LOIR 

- CND CHATEAUDUN : Dominique LEFEBURE (pouvoir) 
- ASN BONNEVAL : Aurelien MARTIN (pouvoir) 
- CHARTRES METROPOLE NATATION : Olivier GAULT (pouvoir) 
- CN VAUROUX : Mireille BARAGOIN 
- CO VERNOUILLET : Christophe LASSERRE 
- CN NOGENT : Guy CARTAL 

 
 
INDRE 

- NC CHATEAUROUX : Christophe LEBRIS 
- US LA CHATRE : David MARTINET (pouvoir) 
- CD LE BLANC : Christelle LEDOUX (pouvoir) 
- CN CHATILLON : Frédéric ANTIGNY (pouvoir) 
- US ARGENTON : Claude MULON (pouvoir) 

 
 
INDRE ET LOIRE 

- AC AMBOISE : Laetitia BOURGOGNON (pouvoir) 
- EN TOURS : Patrick GASTOU 
- SR VAL DE L’INDRE : Caroline LEFRANC 
- CN CHINON : Corinne DASSONVILLE 
- LOCHES AC : Pierre-Sébastien MALLERET 
- JOUE NAT : Magali JOURDAIN 
- US SAINT PIERRE : Bernard PERROT 
- US CHAMBRAY : Eric DE RYCKE 
- NA TOURS : Michèle ROUILLY 
- LES CORSAIRES DU PONT DE LUYNES : Guillaume ROGUET 

 
 
LOIR ET CHER 

- US VENDOME : Aline GRUEL (pouvoir) 
- AN ROMORANTIN : Françoise PREVEL 
- AAJ BLOIS : Vanessa BRUN 
- CA SAINT LAURENT : Jean-Claude TOUTAIN 
- SALBRIS NATATION : Manon GUEGAN-TOURNADRE 
- MONTRICHARD ASQ : Clément BLEUSE 

 
 
 
…/… 
 



 
LOIRET 

- AS GIEN : Samir ZAKARIA 
- ASPTT ORLEANS : Caroline BERNARDI 
- CN BEAUGENCY : David URGON 
- ESC LA FERTE : Chrystel BLEIN-DEZAYES 
- USC LA CHAPELLE : Alexandra SOK 
- USM MONTARGIS : Céline DELOHEN 
- USM SARAN : Jean Claude GASNIER 
- OLIVET NATATION : Patrice BROS 
- EC ORLEANS : Stéphane THEAULT 
- ORLEANS WP : Catherine PINGANAUD 
- NATATION CVL : Michel SAUGET 
- CJF FLEURY : Cédric CUNY 

 
 

CLUB EXCUSÉ 
 

- AS FONDETTES 
 

 
CLUBS NON-RÉAFFILIÉS 

 
- CHER NATATION SANTÉ 
- TEAM NUTEO 

 
 

CLUBS NON PRÉSENTS 
 

- CANO 
- BELLEVILLE 
- J3 SPORTS AMILLY 
- ORLEANS CVL 
- VOVES 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 

ANNEXE 2 
 
 

DERNIERE INTERVENTION DU PRESIDENT 
- :- :- :- 

 
Mesdames, Messieurs, Chers amis, 
Comment débuter cette intervention sans revenir sur l’évènement majeur de cette saison, à savoir les 
Jeux Olympiques. 
Nous avons eu l’occasion, aussi bien sur place pour quelques chanceux, que devant notre poste de 
télévision d’assister à des compétitions exceptionnelles et les résultats enregistrés par la Natation 
française sont à souligner. Les exploits de Léon Marchand devraient sans doute être moteurs pour 
notre sport et apporter un regain d’attractivité qui doit déjà se ressentir dans les inscriptions en club, 
en espérant que nous soyons en mesure d’accueillir dans de bonnes conditions toutes les demandes ! 

- :- :- :- 
Et bien voilà, nous y sommes ! 
Après quarante-quatre ans au service de la ligue, je vais quitter mes fonctions, non sans une certaine 
amertume je dois l’avouer. 
En ces circonstances, je ne ferais pas une intervention classique en retraçant les points clefs de cette 
dernière saison, le rapport moral et les rapports sportifs et financiers sont suffisamment explicites. Je 
ne ferais pas non plus un discours de politique générale pour la saison à venir puisqu’il ne 
m’appartient pas d’en définir les contours, je laisserai le soin à mon successeur et son équipe de le 
faire et je sais que cela sera bien fait. 

- :- :- 
Je reviendrais plutôt sur les évènements qui ont marqué ces quarante-quatre années, riches en 
rencontres toutes plus enrichissantes les unes que les autres. Cette histoire sera sans doute une 
découverte pour majorité d’entre vous, mais elle a le mérite d’avoir été vécue. 
Tout débute par un coup de téléphone en octobre 1980 où Luc Papet, pressenti pour prendre au pied 
levé la présidence du comité de l’Orléanais, est à la recherche d’un secrétaire sportif pour 
l’accompagner dans sa mission. Alors secrétaire du comité départemental et investit dans 
l’entraînement du club de l’ASPTT Orléans, je me suis lancé dans l’aventure, sans présumer  que 
celle-ci allait perdurer durant onze mandats et m’amener à occuper des fonctions nationales que je ne 
pouvais envisager à l’époque. 
Je me revois, jeune dirigeant de 28 ans, présentant en hésitant en assemblée générale un rapport sportif 
et moral, ne sachant pas alors qu’il serait le premier d’une longue lignée. Je me remémore une 
assemblée générale interminable à Joué les Tours en 1988 où le comité se cherchait un nouveau 
président qui, après de longues tractations, allait aboutir à un maintien de l’équipe en place malgré 
l’interdiction pour moi d’occuper un poste d’élu, étant à cette période CTR. 
L’assemblée élective suivante quatre ans plus tard à quelques pas d’ici, dans l’amphithéâtre du 
BRGM, allait elle aussi être inoubliable. L’affrontement de deux candidats, un venu de nulle part 
mais  « parachuté » par le président de la FFN de l’époque, et moi-même. Cette élection allait laisser 
durant de longues années des séquelles dans les relations entre les deux villes principales de la région. 
Une assemblée houleuse où le résultat m’a porté à la tête du comité avec une large majorité. J’en reste 
fier car la plupart des clubs m’ont fait confiance et ont par la même reconnu mon investissement pour 
la natation régionale, même si, au départ je ne souhaitais pas être candidat. 
Cette élection m’a permis d’intégrer le giron fédéral en entrant au comité directeur de la fédération 
que je ne quitterai que 24 ans plus tard. Là encore une grande aventure qui m’a amené jusqu’au poste 
de secrétaire général avant que la « vague de dégagisme » ne me renvoie dans ma région au profit de 
l’équipe dirigeante actuelle avec le fonctionnement et la gestion que nous connaissons.  
Cette parenthèse fédérale très enrichissante m’a permis de côtoyer des dirigeants sportifs, mais aussi 
politiques, de tous bords, mais avec un but commun, servir notre jeunesse et faire de la France un 
pays de sportifs. Je garde un excellent souvenir de cette période et des dirigeants que j’ai pu 
rencontrer. Nous avons ensemble, accompli de belles choses dans un esprit toujours convivial et je 
garde une belle relation d’amitié à chacune de nos rencontres. 



Ces vingt-quatre années passées au sein de l’instance dirigeante de la FFN m’ont aussi permis de 
vivre des instants et des voyages inoubliables : 

- En tant que « voix » de la Natation durant dix années dans toutes les compétitions nationales 
et internationales sur le territoire. 

- En tant que président fédéral de la commission maîtres où j’ai pu accompagner les nageurs 
français en Angleterre, en République Tchèque, en Italie, en Allemagne, aux Baléares ou en 
Nouvelle Zélande,  

- En tant que chef de délégation aux championnats des Etats Unis à San Francisco et Los 
Angeles, aux coupes du Monde à Stockholm ou Moscou ou sur des championnats d’Europe 
en Pologne, à Berlin ou des championnats du Monde à DubaÏ, Barcelone ou Kazan,  

- ou, cerise sur le gâteau en tant que chef de mission au jeux olympiques et Rio.  

Comment oublier ces moments privilégiés ! 
Que de chemin parcouru durant ces quatre décennies ! 
Le comité de l’Orléanais, devenu comité du Centre, puis comité du Centre-Val de Loire, puis ligue 
Centre-Val de Loire a beaucoup évolué depuis 1980 passant de 3928 licences à plus de 12000 et Il 
me parait intéressant de rappeler chronologiquement quelques évènements clef qui ont marqué cette 
période : 

- en 1981, la location d’un siège social rue du Nécotin ; 
- en 1984, le transfert de la section sport-études d’Orléans à la Source ; 
- en 1985, l’installation du premier ordinateur et l’embauche d’un premier salarié dans le cadre 

des emplois TUC ; 
- en 1991, l’acquisition d’un matériel de chronométrage électronique ; 
- en 1992, l’installation du minitel ; 
- en 1993, l’embauche d’une première salariée en CDI ; 
- en 2002, la création de l’ERFAN Centre avec embauche d’une salariée ; 
- en 2003, le plan d’informatisation des clubs ; 
- en 2005, la nomination de Patrick Gastou comme DTN adjoint ; 
- en 2006, le record du monde de Laure Manaudou lors des championnats de France à Tours ; 
- en 2011, le lancement du dispositif NFS ; 
- en 2012, l’organisation des championnats d’Europe à Chartres ; 
- en 2012, la nomination de votre serviteur en tant que secrétaire général de la FFN ; 
- en 2015 : l’acquisition d’un siège social à la Source ; 
- en 2019, l’embauche d’un agent de développement ; 
- en 2023, le lancement de l’application Swim’O 

Je me dois de vous remercier, vous qui m’avez renouvelé votre confiance et m’avez aidé à faire de la 
Ligue ce qu’elle est. 
 
Bien sûr, j’aurais voulu faire plus encore, mais je crois que je me suis investi plus que quiconque dans 
ma passion et ai fait en sorte que notre Ligue reste sereine et consensuelle.  
Tout n’est pas parfait, loin de là. Nos résultats sportifs sont loin de nos espérances. Mes appels répétés 
pour que nos jeunes accèdent à la formation professionnelle pour assurer la pérennité de notre 
encadrement sont restés vains et il reste à affirmer la place de nos clubs dans les installations, mais je 
crois que nous pouvons être fiers de l’évolution de notre Ligue. 
Nous sommes souvent cités en exemple comme une ligue modèle où les relations entre tous restent 
cordiales, où nous participons à toutes les activités fédérales, où de nombreuses compétitions 
nationales sont organisées. Bref une ligue que beaucoup de clubs nous envient. 
 
Je ne peux conclure cette intervention sans affirmer ma considération à quelques personnes qui m’ont 
permis d’être ce que je suis : 



- En premier lieu, Fernand, mon père, qui m’a inculqué l’amour du sport, le respect de son 
prochain, l’investissement pour réussir et la passion de la Natation. Lui-même grand dirigeant 
dans de nombreuses activités, il nous a, avec mon frère, montré la voie pour devenir des 
entraîneurs ou dirigeants sportifs reconnus. Sans le montrer, je sais qu’il était fier de mon 
parcours et je pense beaucoup à lui ; 

- Celui qui fut mon mentor et m’a tout appris sur le plan technique, je veux parler de Pierre 
Montaron, un immense cadre technique qui ne comptait pas ses heures et ses kilomètres pour 
animer la Natation sur tout le territoire régional. Ses compétences et son investissement ont 
été un modèle et sa disparition a laissé un grand vide ; 

- Nos salariés et cadres techniques qui, depuis le premier TUC en 1984 jusqu’à Jojo, en passant 
par Isabelle, Véronique, Fabienne, Coralie, Catherine, Myriam, Emilie, Magali et Cédric, ou 
Sylvie, Jean Paul, Nicolas et Cécile , ont fait preuve de patience avec moi et ont grandement 
facilité le développement du comité ; 

- Enfin, Patrick Gastou. Nos chemins se sont croisés il y a plus de quarante ans et nous avons 
fait ensemble un bon bout de chemin. Adversaires en tant qu’entraîneurs, nous sommes 
devenus partenaires en 1998, Patrick comme cadre technique et moi comme président, nous 
avons travaillé ensemble au développement de la Natation régionale avec beaucoup de respect 
mutuel. Nos « carrières » nous ont ensuite conduit à la fédération où nous avons poursuivi 
notre collaboration et j’ai beaucoup apprécié les qualités humaines et les idées foisonnantes 
de Patrick pour faire évoluer la natation que ce soit avec l’ENF ou les formations, domaines 
où nous avons beaucoup partagé. 

Pour terminer, je m’en voudrais d’oublier tous les bénévoles et dirigeants qui m’ont aidé durant toutes 
ces années.  
Un homme seul ne peut réussir ; seule une équipe peut y arriver et votre soutien m’a été indispensable 
et s’il y a réussite, je ne peux que la partager avec vous. 

- :- :- 
Une nouvelle ère commence, les chantiers sont importants et j’ai une totale confiance en la nouvelle 
équipe dirigeante que vous allez élire tout à l’heure. Elle est volontaire et bien décidée à faire évoluer 
la ligue vers de nouveaux horizons. 
Alors, bien sûr, une page d’histoire de la Ligue se tourne ; je quitte la présidence et ne serai plus 
décideur de la politique à mener, mais soyez certains que je garde un œil attentif sur le fonctionnement 
de notre Ligue et, dommage pour vous, vous me verrez encore au bord des bassins. 
Merci sincèrement à tous pour votre confiance et votre investissement, et bonne saison ! 
 


